
Reajuste

Câmara aprova revisão do 
subsídio dos vereadores para  

2016

Reunida em Sessão Ordinária na 
segunda-feira, 15 de fevereiro, a 
Câmara  de  Vereadores  aprovou 
por  7  votos  favoráveis  e  5 
contrários projeto de lei de autoria 
da  Mesa  Diretora,  que  dispõe 
sobre a revisão anual do subsídio 
dos vereadores para o exercício 
de 2016.

Esta revisão é feita habitualmente 
no  início  de  cada  ano,  tendo 
amparo na Constituição Federal. 
O  índice  utilizado  para  a 
atualização  é  o  INPC/IBGE  – 
Índice  Nacional  de  Preços  ao 
Consumidor do Instituto Brasileiro 
de  Geografia  e  Estatística, 
referente  ao  acumulado  no 
exercício de 2015, cujo montante 
foi de 11,28%.

Assim,  em  razão  desta 
atualização, os subsídios fixados 
pela Lei 2.833, de 23/08/2012, e 
suas  alterações,  passam  a 
vigorar com os seguintes valores: 
Vereador:  R$  3.799,70;  e 
Presidente  da  Câmara:  R$ 
4.412,55.

Foram  favoráveis  ao  projeto  os 
vereadores  Antian,  Cesar  Kikei, 
Elaine Assistente Social, Kátia do 
Jornal,  Nilson  Itelvino,  Paulo 
Japonês  e  Professora  Delmira. 
Foram  contrários  os  vereadores 
Ian  Salomão,  Onórion  Anhesim, 
Reinaldo,  Serginho  e  Vilma 
Bertho.

Vereadores em Sessão Ordinária

Retificação

Câmara aprova projeto que 
corrije valores repassados às 

entidades

Reunida em Sessão Ordinária na 
segunda-feira, 15 de fevereiro, a 
Câmara  de  Vereadores  aprovou 
projeto  de  autoria  do  Prefeito 
Municipal,  Dr.  Ediney  Taveira 
Queiróz,  que  retifica  o  anexo 
único  da  Lei  2.977/2016,  que 
autoriza  a  concessão  de 
subvenções sociais às entidades 
APAE,  ACIPP,  Lar  dos  Idosos, 
Casa Lar e Associação Luizas de 
Marilac,  com  recursos 
repassados por órgãos estaduais 
e federais.

Na  ocasião  da  promulgação  da 
Lei,  o  Departamento  de 
Administração  e  Finanças  da 
Prefeitura  constatou  um erro  de 
lançamento na planilha enviada à 
Assessoria  de  Assuntos 
Legislativos  (ALEGIS),  para 
elaboração do projeto de lei que 
deu origem à referida lei. 

Segundo  o  Departamento  de 
Administração e Finanças, o erro 
se refere à inversão de valores no 
repasse  estadual  previsto  às 
entidades Associação  de  Pais  e 
Amigos  dos  Excepcionais 
(APAE),  Associação  Sociedade 
São  Vicente  de  Paula  (Lar  dos 
Idosos)  e  Associação  Luizas  de 
Marilac,  conforme  demonstrado 
na tabela abaixo:

Os  efeitos  deste  projeto 
retroagem  a  1º  de  janeiro  de 
2016. 

Educação

Câmara aprova crédito destinado 
ao ensino fundamental

Reunida em Sessão Ordinária na 
segunda-feira (15), a Câmara de 
Vereadores aprovou projeto de lei 
de autoria do Prefeito Municipal, 
que dispõe sobre autorização ao 
Poder Executivo para a abertura 
de  crédito  adicional  especial 
necessário  ao  Departamento  de 
Educação,  decorrente  do  saldo 
financeiro do exercício de 2015.

No  valor  de  R$  555.425,12,  o 
crédito  será  utilizado  pela 
Educação  na  manutenção  do 
ensino  fundamental  (Fundeb 
40%),  no  pagamento  de 
vecimentos  e  vantagens  fixas  – 
pessoal  civil  da  Rede  Municipal 
de Ensino.

Os  créditos  abertos  à  conta  do 
Fundeb deverão ser utilizados até 
o mês de março deste ano.

Câmara aprova crédito para a educação
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Requerimentos

Vereadora questiona empresas 
sobre melhorias em bairros

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira,  15 de fevereiro,  a Câmara 
de  Vereadores  aprovou  2 
requerimentos  de  autoria  da 
vereadora Kátia do Jornal.

O  primeiro  deles  foi  o 
Requerimento  15/2016,  que 
requer  à  CAS  Construtora  Ltda 
informações sobre a abertura de 
boca de lobo nas ruas existentes 
no conjunto residencial Dona Lina 
Leuzzi.   As  famílias  que  lá 
residem estão preocupadas com 
o  grande  volume  de  águas 
pluviais  em dias de forte  chuva, 
sobretudo na Avenida Liberdade. 

“Na  tarde  de  10  de  fevereiro 
estive  no  local,  acionada  por 
alguns moradores, e presenciei a 
dificuldade  dos  condutores  de 
veículos  para  chegar  ou sair  do 
conjunto.  Em  alguns  momentos, 
foi  preciso  esperar  o  grande 
volume de águas baixar para que 
as  pessoas  pudessem  circular 
normalmente”, disse a vereadora 
Kátia.

No  requerimento  a  vereadora 
questiona  a  construtora  CAS se 
existe estrutura para a instalação 
de boca de lobo no local; sendo a 
resposta afirmativa, pergunta qual 
o prazo para que isso seja feito; 
e,  caso  não  haja  estrutura,  a 
vereadora  pede  que  sejam 
especificados os motivos. 

Em  seguida,  aprovado  o 
Requerimento  16/2016,  que 
requer à Telefônica do Brasil S.A 
informações sobre  a  preparação 
de  infraestrutura  para 
disponibilização  de  rede  no 
conjunto  Dona  Lina  Leuzzi  e 
Parque das Acácias.

“O Parque das Acácias existe há 
poucos  anos  e  o  conjunto  Lina 
Leuzzi  teve  a  inauguração  da 
primeira  etapa no final  de 2014, 
onde logo serão entregues mais 
250 casas. Este requerimento foi 
feito  atendendo  ao  pedido 
daqueles  que  vivem  nesses 
bairros  e  hoje  não  possuem  à 
disposição nenhum dos serviços 
oferecidos  pela  Telefônica”, 
explicou a vereadora Kátia.

A vereadora questiona à empresa 
se há possibilidade de  que  seja 
implantada rede de telefonia nos 
locais;  em  caso  de  resposta 
afirmativa, pergunta qual o prazo 
para  disponibilização  desse 
serviço.

As  futuras  respostas  dos 
requerimentos  poderão  ser 
visualizadas  no  link  a  seguir: 
www.camaraparaguacu.sp.gov.br
/materias-legislativas

Kátia do Jornal em sua explanação na 
Tribuna

Indicações

Na  Sessão  Ordinária  de 
segunda-feira (15) os vereadores 
apresentaram 8 indicações. Veja:

Indicação 16/2016 de autoria da 
vereadora  Professora  Delmira, 
que indica à empresa Telefônica 
Brasil S/A - Vivo a instalação de 
uma torre de transmissão de sinal 
de telefone celular no distrito de 
Roseta.

Indicação 17/2016 de autoria da 
vereadora  Professora  Delmira, 
que indica ao Prefeito Municipal a 
construção de novos mata-burros 
nas  proximidades  da  estrada 
municipal  da  cabeceira  de 
Roseta.

Indicação 18/2016 de autoria da 
vereadora  Professora  Delmira, 
que indica ao Prefeito Municipal a 
limpeza da frente do cemitério de 
Roseta, a manutenção do acesso 
desde a pista  até  o  portão,  e  o 
asfaltamento do local.

Indicação 19/2016 de autoria da 
vereadora  Professora  Delmira, 
que indica ao Prefeito Municipal a 
realização  de  operação  tapa-
buracos na estrada vicinal Otávio 
Moço  e  sobre  a  ponte  do  Rio 
Capivara,  nas  proximidades  da 
sede do distrito de Roseta.

Indicação 20/2016 de autoria da 
vereadora  Professora  Delmira, 
que indica ao Prefeito Municipal a 
retirada  dos  redutores  de 
velocidade e o reforço na pintura 
das  faixas  de  pedestres 
existentes  no  cruzamento  da 
Avenida  Brasil  com  a  rua  José 
Deliberador. 

Indicação 21/2016 de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica  ao Prefeito  Municipal  que 
seja  realizado  o  serviço  de 
iluminação  de  parte  da  rua 
Mohamed  el  Rafik,  entre  o 
conjunto  habitacional  Mário 
Covas e Jardim das Oliveiras.
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Indicação 22/2016 de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica  ao  Prefeito  Municipal  a 
limpeza  dos  canteiros  centrais 
existentes na avenida Jair Garcia, 
no Jardim das Oliveiras.

Indicação 23/2016 de autoria da 
vereadora  Kátia  do  Jornal,  que 
indica ao Prefeito  Municipal  que 
sejam  tomadas  providências 
quanto  ao  excesso  de  águas 
pluviais  no  cruzamento  da  rua 
Antônio Machado com a avenida 
José Jorge Estevam.

Ciclo de Debates

Presidente da Câmara participa 
de evento do Tribunal de Contas  

do Estado

Na  manhã  de  quinta-feira  (18) 
aconteceu no auditório da Unimar 
em  Marília  o  Ciclo  de  Debates 
com  Agentes  Políticos  e 
Dirigentes  Municipais,  onde 
estiveram  presentes  prefeitos  e 
outros  representantes  das  41 
cidades  que  fazem  parte  da 
Unidade  Regional  do  TCE 
(Tribunal de Contas do Estado de 
São Paulo). 

O  presidente  da  Câmara, 
vereador  Miguel  Canizares 
Júnior,  esteve  presente 
acompanhado  por  Genésio  de 
Oliveira, prestador de serviços na 
área  contábil  e  tributária  do 
Legislativo,  e  do  servidor  Líbio 
Taiette  Júnior,  assessor  de 
gabinete.

O  evento  é  promovido 
anualmente  e  está  em  sua  20ª 
edição,  com  o  objetivo  de 
propagar  aos  gestores, 
servidores  públicos  e  lideranças 
políticas,  as  boas  práticas 
administrativas. 

No  encontro  foram  abordados 
temas com o objetivo de orientar 
os  gestores  públicos  sobre  as 
despesas  no  último  ano  de 
mandato,  de  acordo  com  o 
previsto  na  Lei  de 
Responsabilidade  Fiscal  (LRF), 
com enfoque no artigo 42,  e na 
Lei Eleitoral.

O  cenário  de  ano  eleitoral  e  a 
queda nas arrecadações de todas 
as esferas tornam as orientações 
dadas  no  encontro  ainda  mais 
relevantes.  Em  sua  fala,  o 
presidente  do  TCE,  Dimas 
Eduardo  Ramalho,  deu 
orientações  aos  gestores  para 
que  não  tenham  suas  contas 
rejeitadas  e  afirmou  que  o 
Tribunal de Contas vai se tornar 
cada vez mais rígido em relação 
à  transparência  das  contas 
públicas. 

Os encontros percorrerão todo o 
Estado  de  São  Paulo  e  serão 
realizados  na  capital  e  nos  20 
municípios que sediam Unidades 
Regionais.  Os  debates  são 
voltados  principalmente  para  o 
público de Prefeitos, Presidentes 
de  Câmaras,  Secretários 
Municipais,  ordenadores  de 
despesas  e  demais  agentes 
públicos.

Concurso Público da Câmara

Provas acontecem no próximo 
domingo

Acontece  no  próximo  domingo, 
28  de  fevereiro,  as  provas  do 
Concurso  Público  da  Câmara 
Municipal  da  Estância  Turística 
de  Paraguaçu  Paulista  para  os 
cargos  de  Contador  (1  vaga)  e 
Diretor  Administrativo  e 
Financeiro (1 vaga), destinados a 
candidatos com nível  superior.  A 
carga  horária  de  ambas  as 
funções corresponde a 40 horas 
semanais.

As provas serão realizadas às 9h 
na EMEF “Prof. Antonio Mazzei”, 
sendo  que  às  8h55  os  portões 
serão  fechados.  Os  candidatos 
deverão comparecer ao local  30 
minutos antes do horário previsto, 
munidos  de:  um  documento  de 
identificação  com  fotografia, 
protocolo  de  inscrição,  caneta 
esferográfica azul forte ou preta, 
lápis e borracha.

Os  candidatos  serão  avaliados 
mediante prova escrita composta 
por  questões  de  Língua 
Portuguesa, Matemática, Noções 
de  Informática  e  demais 
assuntos. Este Concurso Público 
terá  validade  de  dois  anos, 
podendo ser prorrogado por igual 
período. 

Os gabaritos  e  as  provas  serão 
disponibilizados  no  site 
www.omconsultoria.com.br.  O 
resultado  final  do  Concurso 
Público  será  divulgado  pela 
imprensa,  afixado  nos  locais  de 
costume  e  disponibilizados  nos 
endereços  eletrônicos: 
www.omconsultoria.com.br  e 
www.twitter.com/om_consultoria.

Câmara Municipal da Estância Turística de Paraguaçu Paulista - Fevereiro/2016                                           3

http://www.twitter.com/om_consultoria
http://www.omconsultoria.com.br/


TCESP

Presidente da Câmara prestigia  
evento do Tribunal de Contas do 

Estado de São Paulo

O  presidente  da  Câmara  de 
Vereadores  de  Paraguaçu 
Paulista,  vereador  Miguel 
Canizares Júnior, esteve em São 
Paulo  na  última  segunda-feira 
(22)  para  prestigiar  Sessão 
Solene  promovida  pelo  Tribunal 
de  Contas  do  Estado  (TCESP), 
com  a  posse  do  novo  Corpo 
Diretivo  da  Corte  de  Contas  no 
exercício de 2016. 

A solenidade aconteceu no Salão 
Nobre da Faculdade de Direito da 
USP e contou com a presença de 
autoridades e dirigentes dos três 
Poderes,  servidores  públicos, 
amigos  e  convidados.  Eleito 
durante a 1ª Sessão Especial do 
Pleno, em dezembro de 2015, o 
conselheiro  Dimas  Ramalho 
assume  pela  primeira  vez  o 
comando do TCE paulista após o 
seu ingresso no órgão, em agosto 
de 2012. 

Também tomaram posse o vice-
presidente  Sidney  Estanislau 
Beraldo  e  o  corregedor  Renato 
Martins  Costa,  que  terão  o 
mandato de 1 ano na direção da 
Corte de Contas paulista. 

Histórico

Egresso do Ministério Público do 
Estado  de  São  Paulo,  Dimas 
Eduardo  Ramalho  tomou  posse 
no Tribunal de Contas em agosto 
de 2012, após sua sua indicação 
pelos  deputados  estaduais  da 
Assembleia Legislativa. 

Formado  em  Ciências  Jurídicas 
pela Universidade de São Paulo, 
Dimas  foi  presidente  do  Centro 
Acadêmico  XI  de  Agosto  na 
Faculdade de Direito da USP.  

Após  os  estudos  acadêmicos, 
ingressou  no  Ministério  Público, 
até  se  tornar  Procurador  de 
Justiça.  Posteriormente,  tornou-
se professor  titular  do  Curso  de 
Direito do Centro Universitário de 
Araraquara. 

Eleito  Deputado  Estadual, 
legislou  na  Assembleia  paulista 
por  três  mandatos.  Deputado 
Federal  por  10  anos,  Dimas 
Ramalho foi líder de bancada de 
seu  partido,  e  integrou  as 
Comissões de Redação e Justiça; 
de  Segurança  Pública;  e  de 
Cidadania  e  Defesa  do 
Consumidor.  Foi  Secretário  de 
Estado  da  Habitação  na  gestão 
do  governador  Mário  Covas  e 
respondeu  pela  Secretaria 
Municipal de Serviços da capital. 

Dimas Ramalho com Miguel Canizares

JornalistaResponsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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